

Trois-Palis : les écoliers ont planté des arbustes

publié le 1 février 2024 à 10h59.



Mardi 30 janvier, le soleil et une météo clémente ont accompagné les élèves de l'école maternelle (toute-petite, petite et moyenne sections) dans la plantation d'arbustes qui vont former, en grandissant, une haie champêtre bien fournie. Le champ situé derrière l'église, rue Ancienne d'Angoulême, se voit ainsi transformé et arboré, grâce au projet « Sensibilis'Haie » mis en place par la Fédération des chasseurs de Charente (FDC 16). Une opération financée par la Fédération nationale des chasseurs et l'Office français de la biodiversité.

C'est sous l'œil vigilant de Pauline Dillerin, animatrice nature à la FDC 16, que les petits aidés des adultes, dont le maire Denis Durocher, se sont appliqués à planter noisetiers, chênes, charmilles, cornouillers, viornes, érables, dans les trous préalablement creusés. Des gamins sensibilisés à la nature « *qui ont bien compris que les oiseaux nichaient dans les haies et qu'elles étaient un refuge pour les petits animaux. On a fait une sortie en forêt en octobre 2023, ils connaissent les arbres, la faune* », explique leur maîtresse. Une fois l'arbre en place, recouvert de terre et appuyé sur un tuteur en bambou, chaque enfant a pu attacher au tronc une étiquette avec son prénom et la date. Les travaux se sont terminés par un paillage qui doit éviter de trop arroser. L'après-midi, les élèves de l'école élémentaire, ont, à leur tour, procédé à des plantations. Ce sont donc 75 plants qui ont ainsi trouvé place sur le terrain.